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ABSTRAK 

Erika Nadia Elvani. NIM: 1708202020, “ANALISIS YURIDIS MANAJEMEN 

PEMASARAN PADA HOME INDUSTRY OPAK KETAN BAKAR 2D DI 

MANDIRANCAN”, 2021. 

Industri merupakan kegiatan ekonomi yang mengelola bahan mentah 

menjadi bahan baku, bahan setengah jadi, dan/atau barang jadi, menjadi barang 

yang bermutu tinggi dalam penggunaannya, termasuk perekayasaan industri. 

Salah satu jenis dari industri yang sedang marak yaitu industri rumah tangga 

(home industry). Dalam menjalankan usahanya, industri rumah tangga perlu 

melakukan fungsi pemasaran untuk menambah jumlah pendapatan. Industri 

rumah tangga  Opak Ketan Bakar 2D telah berdiri sejak lama, tetapi minim 

pendapatan, karena belum mumpuni dalam penggunaan teknologi kekinian, dan 

kompetisi yang masih rendah. 

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui praktik pemasaran, efektivitas, 

dan Efisiensi teknik pemasaran di industri rumah tangga Opak Ketan Bakar 2D, 

dan untuk menganalisis secara yuridis Undang-Undang Nomor 20 Tahun 2008 

tentang Usaha Mikro, Kecil, dan Menengah (UMKM) terhadap perkembangan 

industri rumah tangga. Penelitian ini menggunakan metode penelitian kualitatif 

deskriptif. Data yang dikumpulkan dengan cara interview (wawancara), 

dokumentasi, observasi, dan studi kepustakaan, kemudian dianalisis dengan 

metode deskriptif analisis.  

Adapun hasil dari penelitian ini yaitu praktik pemasaran pada industri 

rumah tangga Opak Ketan Bakar 2D masih menggunakan konsep semi-modern, 

baik dari segi pemasaran maupun pendistribusian produk. Pada era modern ini, 

teknik memasarkan produk dapat menggunakan media sosial seperti Facebook, 

Instagram, WhatsApp serta menempatkan produk di toko online seperti Shopee, 

Lazada, dan lain-lain. Adapun teknologi distribusi dapat menggunakan aplikasi 

kurir daring seperti GoFood, GrabFood, dan ekspedisi lainnya. Penggunaan 

teknologi tersebut melahirkan efektivitas dan efisiensi pemasaran pada industri 

rumah tangga, akan tetapi usaha Opak Ketan Bakar 2D masih kurang dalam 

memanfaatkan teknologi kekinian tersebut. Hasil analisis yuridis dari Undang-

Undang Nomor 20 Tahun 2008 tentang Usaha Mikro, Kecil, dan Menengah, 

terhadap perkembangan home industry adalah belum berjalan optimal. 

Kata Kunci: Pemasaran, Yuridis, UMKM. 
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ABSTRACT 

Erika Nadia Elvani. NIM: 1708202020, “JURIDICAL ANALYSIS OF 

MARKETING MANAGEMENT IN OPAK KETAN BAKAR 2D HOME INDUSTRY 

IN MANDIRANCAN”, 2021. 

The industry is an economic activity that manages raw materials into 

crude materials, semi-finished materials, and/or finished goods, into goods of 

high quality in their use, including industrial engineering. One type of industry 

that is currently booming is the home industry. In running their business, home 

industries need to carry out a marketing function to increase the amount of 

income. The household industry of Opak Ketan Bakar 2D has been around for a 

long time but has minimal income, because it is not yet capable of using the latest 

technology, and engagement is still low. 

This study aims to determine the marketing practices, effectiveness, and 

efficiency of marketing techniques in the household industry of Opak Ketan Bakar 

2D, and to juridically analyze Law Number 20 of 2008 concerning Micro, Small, 

and Medium Enterprises (MSMEs) on the development of the home industry. This 

study uses descriptive qualitative research methods. The data collected through 

interviews (conversations), documentation, observation, and literature study were 

then analyzed using descriptive analysis methods. 

The results of this study indicate that the marketing practices in the Opak 

Ketan Bakar 2D home industry are still using semi-modern concepts, both in 

terms of marketing and product distribution. In this modern era, techniques for 

marketing products can use social media such as Facebook, Instagram, WhatsApp 

and display products in online stores such as Shopee, Lazada, and others. The 

distribution technology can use online courier applications such as GoFood, 

GrabFood, and other expeditions. The use of this technology results in marketing 

effectiveness and efficiency in home industries. However, Opak Ketan Bakar 2D 

efforts are still lacking in utilizing these current technologies. The results of the 

juridical analysis of Law Number 20 of 2008 concerning Micro, Small, and 

Medium Enterprises regarding the development of the home industry are not yet 

fully optimized. 

Keywords: Marketing, Juridical, UMKM. 
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 انمهخص

انتحهيم انقانوني لإدارة انتسويك في صناعة انمنزل ," 1708202020اريكا نادية انفاني ,

 .2222 "في مانذيرانكان 2Dأوباك حرق انفطور 

 

اٌصٕبعت ٔشبط الخصبدٞ ٠ذ٠ش اٌّٛاد اٌخبَ إٌٝ ِٛاد أ١ٌٚت ٚ / أٚ ِٛاد ٔصف ِصٕعت ٚ / أٚ 

سٍع حبِت اٌصٕع إٌٝ سٍع راث صٛدة عب١ٌت فٟ اسخخذاِٙب ، بّب فٟ رٌه إٌٙذست اٌصٕبع١ت. 

أحذ أٔٛاع اٌصٕبعت اٌخٟ حضد٘ش حب١ٌبً ٘ٛ اٌصٕبعت إٌّض١ٌت. فٟ إداسة أعّبٌٙب ، ححخبس 

إٌّض١ٌت إٌٝ اٌم١بَ بٛظ١فت حس٠ٛم١ت ٌض٠بدة ِمذاس اٌذخً. وبٔج اٌصٕبعت إٌّض١ٌت ٌـ اٌصٕبعبث 

ِٛصٛدة ِٕز فخشة ط٠ٍٛت ، ٌٚىٓ ٌذ٠ٙب دخً ضئ١ً ، لأٔٙب غ١ش لبدسة  د 2أٚببن و١خبْ ِشٛٞ 

 بعذ عٍٝ اسخخذاَ أحذد اٌخم١ٕبث ، ٚلا حضاي إٌّبفست ِٕخفضت.
 

حٙذف ٘زٖ اٌذساست إٌٝ ححذ٠ذ ِّبسسبث اٌخس٠ٛك ٚفعب١ٌت ٚوفبءة حم١ٕبث اٌخس٠ٛك فٟ اٌصٕبعت 

بشأْ  2002ٌعبَ  20، ٚاٌخح١ًٍ اٌمبٟٔٛٔ ٌٍمبْٔٛ سلُ  د 2أٚببن و١خبْ ِشٛٞ إٌّض١ٌت ٌـ 

( بشأْ حط٠ٛش اٌصٕبعت إٌّض١ٌت. ٠سخخذَ ٘زا UMKMاٌششوبث اٌصغ١شة ٚاٌّخٛسطت )

اٌٛصف١ت إٌٛع١ت. حُ صّع اٌب١بٔبث ِٓ خلاي اٌّمببلاث )اٌّمببلاث( اٌبحذ طشق اٌبحذ 

 ٚاٌخٛر١ك ٚدساست الأدب١بث ، رُ حح١ٍٍٙب ببسخخذاَ طشق اٌخح١ًٍ اٌٛصفٟ.

 حش١ش ٔخبئش ٘زٖ اٌذساست إٌٝ أْ اٌّّبسسبث اٌخس٠ٛم١ت فٟ اٌصٕبعت 

 

ذ٠زت ، سٛاء ِٓ ح١ذ لا حضاي حسخخذَ ِفب١ُ٘ شبٗ ح د 2أٚببن و١خبْ ِشٛٞ ٌـ إٌّض١ٌت ٌـ 

اٌخس٠ٛك ٚحٛص٠ع إٌّخضبث. فٟ ٘زا اٌعصش اٌحذ٠ذ ، ٠ّىٓ ٌخم١ٕبث حس٠ٛك إٌّخضبث اسخخذاَ 

ٚٚضع  Facebook  ٚInstagram  ٚWhatsAppٚسبئً اٌخٛاصً الاصخّبعٟ ِزً 

ٚغ١ش٘ب. ٠ّىٓ ٌخم١ٕت اٌخٛص٠ع  Shopee  ٚLazadaإٌّخضبث فٟ اٌّخبصش عبش الإٔخشٔج ِزً 

ٚاٌبعزبث  GoFood  ٚGrabFoodحطب١مبث اٌبش٠ذ اٌسش٠ع عبش الإٔخشٔج ِزً اسخخذاَ 

الأخشٜ. أدٜ اسخخذاَ ٘زٖ اٌخىٌٕٛٛص١ب إٌٝ فعب١ٌت ٚوفبءة اٌخس٠ٛك فٟ اٌصٕبعت إٌّض١ٌت ، 

٠فخمش إٌٝ اسخخذاَ ٘زٖ اٌخىٌٕٛٛص١ب اٌحب١ٌت.  د 2أٚببن و١خبْ ِشٛٞ ٌـ ِٚع رٌه ، لا ٠ضاي 

بشأْ اٌّؤسسبث اٌصغ١شة ٚاٌّخٛسطت  2002ٌعبَ  20ٟ ٌٍمبْٔٛ سلُ ٔخبئش اٌخح١ًٍ اٌمبٔٛٔ

 ٚاٌّخٕب١٘ت اٌصغش ، ف١ّب ٠خعٍك بخط٠ٛش اٌصٕبعت إٌّض١ٌت ، ٌُ حعًّ عٍٝ إٌحٛ الأِزً بعذ.

 

UMKM, Yuridis , حس٠ٛك:  اٌشئ١س١ت اٌىٍّبث   
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